



Antrag vom 22.02.2015 der SPD Bezirksbeiratsfraktion

Plieningen

für die nächste Sitzung des Bezirksbeirates

Ampeln Einbahnring Plieningen

Antrag :

Der Bezirksbeirat Plieningen fordert, dass die Ampelregelung an den Fußgängerüberwegen im Bereich Schoellstraße / Turnierstraße und Götzstraße unverzüglich geändert wird.



Die Ampel am Fußgängerüberweg Ende Schoellstraße / Anfang Turnierstraße (siehe obiges Bild) soll statt rot/gelb/grün in Zukunft nur noch rot/gelb/aus zeigen
Wenn die Ampel aus ist, gelten die normalen Vorfahrtszeichen an der Einmündung.

Diese „rot-gelb-Ampeln“ werden bereits am Übergang von der Turnierstraße in die Filderhauptstraße:



und am Übergang von der Filderhauptstraße in die Schoellstraße:



erfolgreich eingesetzt.

Am Ende der Götzstraße in Richtung Turnierstraße soll statt der Fußgängerampel ein Zebrastreifen angebracht werden (In Echterdingen in der Hauptstraße gibt es auch Zebrastreifen und Ampeln in kurzem Abstand). Die Ampel in der Götzstraße (Richtung Turnierstraße) soll nur noch gelb blinken (für den Zebrastreifen).

Die Fußgängerampel von der Turnierstraße in die Götzstraße (vor Haus Schnee) soll um 90° nach rechts gedreht werden und ebenfalls nur noch gelb blinken.

Der gefährliche Radweg in der Götzstraße (in Straßenmitte) ist unverzüglich zu entfernen. Weder Kindern, noch Erwachsenen ist es zuzumuten auf einem 1m breiten Streifen zwischen zwei sich begegnenden LKWs oder Gelenkbussen zu fahren!

Begründung :

Im ganzen Stadtgebiet wird darauf geachtet, dass Abgase und Feinstaub durch Staus vermieden werden sollen, hier werden Staus künstlich und ohne Not produziert, deshalb muss die Umsetzung unseres Antrages umgehend erfolgen. Der Plieningen Bevölkerung ist der derzeitige Zustand nicht mehr länger zuzumuten.

22.02.2015 gez. Ulrich Berger, Sylvia Carstensen